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第 30 号 令和５年３月１日（水）

学校だより三和中ＪＵＭＰ
三和中学校１８３

1年生才気煥発、第1回糸満市中学校 英語スキットコンテスト優秀賞!
2 月 22 日(水)糸満市農村環境改善センターにて、英語に関する興味・関心を高め積極的に国際交流に関わろうとす

るコミュニケーション能力を養うことを目的に開かれました。本校代表として、A さん、B さん、C さん、D さんら 1
年生 4 名が発表しました。応援生徒として、１年生 E さん・F さん、２年生 G さん・H さんも参加しました。タイト
ルは「平和の響き The Sound of Peace」。ウクライナから三和中に転入した生徒が三線を通して生徒と交流を深めるうち
に三線が弾けるようになり、みんなで世界平和を願いながら「島人ぬ宝」を歌う、という内容でした。よく通る声で、
落ち着いた演技を披露してくれました。そして結果は、2 位にあたる優秀賞。本校以外は全員 2 年生という中で、大
健闘です。応援の生徒がセリフを全部覚えており、常に励ましていたのも大きく背中を押していました。ご指導、引
率いただいた上原ルミ子先生、リップ先生、ありがとうございました。みんな、Excellent ！

１、２年生から、３年生への「受験激励メッセージ」
2 月 22 日(水)給食時間に、生徒会役員の提案で、3 年生が入試に少しでも前向きに臨んでもらえたら･･と、1，2 年
生全員で作成した「受験激励メッセージ」を 3 年生へ贈呈しました。新生徒会が主体的に提案しての試みです。その
気持ちが、嬉しいですね。3年生の皆さん、みんなが応援してます。あと少し、です。

生徒会、年間取組の反省発表がありました
2 月 21 日(火)生徒会朝会で、８人の役員の皆さんの一年間の生徒会活動の発

表がありました。
どの発表も、今年度設定した目標が実行できたかをきちんと振り返り、今後

の活動へつなげるというものでした。（PDCA のサイクルを踏まえた取組になっ
ています）壇上に上がる前、発表、降壇までの所作は完璧で、とても素晴らし
かったです。惜しむらくは、声量がもう少しあればよかったかな、と思った発
表もあったのでその点は次回に期待したいと思います。
各専門委員の皆さん、一年間本当にお疲れさまでした。
ご指導いただいた生徒会顧問の大城亜由美先生はじめ先生方、ご指導ありが

とうございました。
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2 月 28 日(火)地域
連携室にて、学校評

価結果の報告、次年

度学校運営会議組織

について、令和 5 年
度学校経営案報告等

が行われました。意

見交換も、コロナ禍

での生徒の様子や部活動指導員配置について等予

定時間を超える活気あるものでした。(詳細は HP
の報告をご覧ください)次年度もよろしくお願い

いたします。

今年度最後の学校運営協議会、
ご協力本当にありがとうございました

先輩に学ぶ進路学習会
2 月 24 日(金)１，２年生にむけて「３年の
先輩の話を通して、これからの進路選択の
参考になる機会とし、それとともに、今後
の学校生活を目的をもって過ごせるように
する」というねらいで開かれました。

N さん、P さん、Q さん、R さん４名の
３年生が、各学校の説明や面接で聞かれた
こと、学習の進め方や今から取り組んだ方
がいいこと等丁寧にわかりやすく説明して
くれました。「何事にも手を抜かない事が

大事」「検定での資格取得や自分に合った勉強をすることを心がけた」「勉強時間を平日 1 ～ 3時間、休日 2 ～ 4 時間、
夏冬休みは 3 ～ 5 時間と計画的に行った」「自分がわからないところを具体的にすることが大切」等たくさんのよいア
ドバイスが聞けました。１，２年生も熱心にメモを取る姿が見られました。３年生の皆さん、貴重なお話ありがとう
ございました。

２月２６日(日)南浜多目的広場にて、糸満市レディースソフトボール大会

が行われました。本校、糸満高校、浦添高校、南星クラブにぬふぁぶし

(一般)、レディアンバサダー(基地内中高生)の５チームリーグ戦で、1勝1敗でした。写真に写る生徒たちの顔はとてもにこやかで

よい表情です。色々な世代や国際交流ができたことがとても良かったのではないでしょうか。

ソフトボール部、高校生や外国チームと交流

３年生から、１，２年生へのメッセージ ～あいさつを大事に～
３年生進学内定メンバーが、「三和中学校 75 期生の良さを、伝統に！～学校のた
めにできること～」をテーマにどのようにしたら「あいさつがしっかりできる」を
伝統として残せるかを考え取り組んでいます。１，２年生に考えてもらうために、
次のような方法で行いたいと考えているようです。
①アンケートを取る：１，２年生が「あいさつについて」どう思っているか知りた
い（すでに実施済み）
②あいさつの良さについて、お昼の校内放送の時間を利用して伝える。（第３回ま
であります)生徒の皆さんが聞きやすいように話をしていきたいそうです。
すでに、第 1 回の放送が、2 月 24 日(金)給食時間に流れました。アンケートの結

果を伝え、その考察をした後、あいさつの良さをパーソナリティの J さん、K さん
が、楽しく明るく軽妙に話してくれました。大変聴きごたえのあるものでした。第 2
回以降も俄然楽しみになっています。第 2回は 3 月 1 日(水) Lさん、M さんの 2 人、
第 3回は 3 月 3 日(金) J さん、K さんが行います。

3 月 11 日(土)第 75 回卒業式にむけて、本校でも着々と準備が
進んでいます。4 年ぶりに全校生徒参加で入場から退場の花道
づくり、校歌、卒業の歌の歌唱と３年生を心を込めて送ろうと

思います。

そんな中、卒業前に 1,2 年生と 3 年生が、お互いを思い合っ
た取組が展開されていることを大変嬉しく思い、三和中の生徒

の温かさに触れ、幸せを感じています。

保護者や地域の方々と感動的な卒業の日にしたい、そんな想

いがますます強くなっております。

例年、校門で花束、お菓子等の贈呈が派手に行われ、その数

や雰囲気で子ども達が心痛めていないか、職員一同気にしてい

ると聴きます。みんなが笑顔で校門をくぐってほしい。どうか、

プレゼントはご家庭、地域でお渡しいただくよう心からお願い

します。 校長 宮里直哉

みんなが笑顔で校門をくぐる卒業式にむけて


